

SEMAINE DE LA SOLIDARITE

Dans le cadre de la semaine Sainte qui nous mène à Pâques, nous vous invitons à participer à une action solidaire :

Bol de Riz Vendredi 14 Avril 2017

Nous tenons à vous remercier par votre mobilisation du bol de Riz 2016 qui a permis de récolter la somme de 4700 €.

Cette année nous reverserons les dons à deux associations.

Enfant du Léman et EDDE(Haïti)

Les élèves demi-pensionnaires participent tous à cette opération.

Pour les élèves externes, parents, enseignants, et personnels qui souhaitent contribuer à ce temps de solidarité, veuillez remettre le coupon ci-dessous à l'enseignant de votre enfant.

Par avance merci de votre soutien.

Nous vous attendons nombreux.

Chef d'établissement Saint François Corinne Morel

Animatrice en Pastorale

Anne Genty

Coupon à retourner à la Pastorale avant le 14 avril 2017

EXTERNE

PARENT

ENSEIGNANT

PERSONNEL

NOM : _____ PRENOM : _____ NOMBRE DE REPAS

Participera (ont) au Bol de riz et versera(ont) 7€25 au minimum par personne, par chèque à l'ordre de L'ECT St François Bol de riz 2017.

Vous pouvez faire un don pour soutenir les projets sans pour autant être présents au repas.

Don : Montant _____ Euros

ASSOCIATION ENFANTS DU LEMAN

Association
Enfants
du
Léman



L'association *Enfants du Léman* est une association, constituée uniquement de bénévoles. Elle a pour but de réaliser à l'échelle locale (Chablais, ses alentours et les bords du Lac Léman) des rêves d'enfants malades.

EDDE(ONG DU RESEAU LASSALLE FRANCE)



Dans la continuité de ce qui s'est fait suite aux catastrophes naturelles à Haïti, nous soutiendrons cette année le projet de construction d'un centre éducatif et d'un dispensaire Pour les femmes et les enfants de Port-au Prince.